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XIANDAIJINBAO

■宁波银行专栏

耕耘四载 “租”赢未来
2015年5月，永赢金融租赁有限公司

（以下简称“永赢租赁”）在宁波成立，经过
四年发展，逐步成长为一家具有专业影响
力和特色辨识度的金融租赁公司。截至
2019年4月，永赢租赁资产总额超过200
亿元，宁波地区累计投放超过70亿元，先
后荣获“中国快速成长金融租赁公司君鼎
奖”“最佳普惠金融服务机构”“鄞州区大
力鼎奖”等荣誉。

聚焦民生
为实体经济提供源动力

永赢租赁紧扣地方经济动向及城市
发展战略，充分发挥融资租赁集融资与
融物于一体的特性，加大对公共交通、污
水处理、文化旅游等项目的支持力度，为
民生产业、绿色产业等提供多元化的金
融服务，持续推动宁波地区公用领域建
设。开业以来，永赢租赁累计购置新能
源及传统能源公交大巴近千辆，并助力
市、区、县级供水区域更新供水设施、发
电设备以及管网，助力4A级、5A级景区
优化基础设施及附属设施，助力污水处
理厂提升处污能力。

关注重点
为小微企业注入强心剂

小微企业在转型升级过程中，面临
“融资难、融资贵”等问题。为此，永赢租
赁结合宁波区域实情，设立零售金融租赁
部，配置宁波地区专职团队，持续提高服
务能力；探索融资新方式，应用特色产品

满足企业设备采购与售后回租需求，并通
过预留额度、费率折让，保障项目投放；加
大活动推广，联合各区经信局、行业协会
及智能制造设备厂商，开展政策宣导、产
需对接等专项活动，协办2018中国塑机
发展创新峰会并多次参展成套设备专业
展会。开业以来，永赢租赁累计服务宁波
企业超200户，投放项目200余个，切实
解决了宁波地区小微企业在设备引进、技
术革新等方面的难题，为小微企业实现机
器换人、产能提升及产业升级提供综合金
融服务。

行稳致远
为区域发展注入新动能

面对新趋势、新挑战、新机遇，永赢租
赁将坚持稳健经营、科学管理、特色发展、
高效服务的经营理念，不断增强业务发
展、资产经营、风险控制、人力资源、金融
科技、内部管理等方面的竞争力，为更好
地服务区域发展积蓄动能。同时，永赢租
赁将围绕国家及地方产业政策导向，依托
股东宁波银行的品牌、网络、客户资源和
市场优势，立足宁波，放眼全国，继续深化

“民生工程、智能制造、零售租赁、厂商租
赁”四大板块发展路径，助力实体经济发
展；继续落实政府经济方针，加大对重点
项目支持力度；继续践行普惠金融，助力
小微企业技术革新、产能扩容。

■基金一览

自4月份以来，A股调整不断。截至
5 月 17 日，上证综指近一个月下跌
11.88%，权益类基金净值也出现较大回
撤。值得注意的是，布局防御类品种的
权益基金则明显抗跌，其中，新华基金
整体表现较为不俗，旗下多只偏股型产
品在震荡市中斩获超额收益，为投资者
守住了春躁行情的战果。

银河证券数据显示，截至5月 17日，
新华基金年内有14只权益类产品跑赢大
盘，其中新华策略精选、新华灵活主题、新
华积极价值年内回报分别为 27.37%、
25.29%、28.87%，均跑赢上证综指超9个
百分点；特别是近一月以来，市场频频回
调，三只基金分别斩获 4.22%、5.13%、
5.26%的超额收益。

守住春躁行情战果新华基金旗下偏股产品整体表现抢眼

/广告

■《高铁我家门前过，噪声六年不停歇》后续

记者走访多个高铁村庄，调查隔音屏安装情况

周边村庄都装了，唯独胜利村没有
市铁路建设指挥部表示，当初设计布点不够仔细

余姚市三七市镇胜利村杭甬高铁没装隔音屏，村民受噪声困扰已
长达六年之久，为了降噪，村民们用水泥砖、木板封住窗户。最近，本报
报道该问题后，引起社会各界强烈反响。就胜利村高铁为什么没安装
隔音屏的问题，记者作了进一步调查。

昨天，记者走访了三七市镇多个高铁村庄，发现其他村庄的高铁
路段基本都安装了隔音屏，唯独胜利村没有。

□记者 陈善君 文/摄

“我们村里的房子早就在了，高铁
是后来建造的，明摆着有噪声污染，为
什么不事先采取降噪措施？”家住胜利
村楼家的楼先生，其房子距离高铁仅
50米，而胜利村牛汇桥，有的村民房子
离高铁更近，只有30米。可这一段高
铁没有安装隔音屏。

“30米距离快贴到高铁了，也没安
装，这就不是距离达不到的问题了。”
为了解决问题，楼先生跑遍了周边的
村庄，甚至到宁波江北区查看。他发现

三七市镇总共有十多处离村庄近的高
铁都安装了隔音屏。只有魏家桥村一
处地方，有两户人家，离高铁大约80
米距离，没有安装。“不过，那里只有两
户，距离也比较远，情况有点特殊。”

楼先生还说，有的村庄安装了隔
音屏，可全拆迁搬走了，“这真是该装
的不装，不需要的却还装在那里！”

有村民向记者表示，“一般距离达
到120米就必须装了，为什么就我们
胜利村没安装？”

昨天上午，记者也来到了三七市
镇，对高铁村庄进行走访调查。

沿着高铁旁边的村道，从胜利村
出发往东走，首先来到了魏家桥村
张家，记者看到这里约有十多户村
民居住。除了新建的一幢民房离高
铁约20米外，老的民房离高铁的最
近距离约 40 米。民房区域的这一
段，高铁都安装有隔音屏，大约有
100多米长。

再往东走，来到魏家桥村西下林
堡，这里的民房离高铁或远或近。近的

大约三四十米远，远的则达到 80多
米。但不管远近，高铁隔音屏全都安装
覆盖到了。

随后，记者又来到了胜利村西面
的幸福村陆家，这里靠铁路的一处村
民集聚区，民房离高铁约有40米远，
高铁的隔音屏安装长度约100米。

再到旁边的幸福村方家，高架上
也安装有隔音屏，长度有100米左右。

此外，记者还走访了云山村等多
个高铁村镇，发现大多数离民房近的
高铁都安装了隔音屏。

为什么隔壁其他村都安装隔音
屏，就胜利村没有？记者也向宁波市
铁路建设指挥部进行询问。相关人
员表示，可能因为当时设计没有那
么细致，隔音屏的布点也没有这么
仔细。但也不能说是忘记布点了，因
为环保部门认可的第三方设计院，
在进行隔音屏设计布点时也是有规
则的，到底什么原因说不上来。

不过，降噪措施也是有好几
种的，高铁装隔音屏或是居民房

装双层玻璃隔音，国家也没有一
个统一的规范，不是说离居民区几
百米或几十米距离的一定要装隔
音屏。不能说隔壁村离了100米都
装了隔音屏，他们村仅 50 米就一
定要装。

没装隔音屏的，在高铁造好通
车后一年以内进行测试，如果噪声
不达标的，装隔音窗，如果隔音窗装
了还是治不了标的，那有可能通过
房子置换拆迁解决问题。

村民质疑

“周边村都有隔音屏，为什么就我村没有？”

记者调查

当地多个村庄，均安装了隔音屏

市铁路建设指挥部

可能当初设计布点不够仔细

胜利村胜利村，，居民房离高铁只居民房离高铁只
有有3030米米，，没有安装隔音屏没有安装隔音屏。。

胜利村西面的幸福村，高铁隔音屏安装长度约 100 米。 胜利村东面的魏家桥村，也装有隔音屏。


